

Ressort: Technik

Vier britische Hacker zu Haftstrafen verurteilt

London, 17.05.2013, 08:16 Uhr

GDN - Ein Gericht hat vier britische Hacker der Gruppe LulzSec zu Haftstrafen zwischen eineinhalb und zweieinhalb Jahren verurteilt. Nach Angaben des Staatsanwalts verursachten die Hackerattacken Schäden in Millionenhöhe.

Man warf den Onlinekriminellen außerdem vor, dass es der Gruppe nur um Selbstdarstellung und das eigene Vergnügen ginge. LulzSec machte erstmals 2011 mit mehreren spektakulären Hackerangriffen auf sich aufmerksam. Die vier Männer zwischen 18 und 26 Jahren stahlen eine Million Nutzerdaten von Sony Pictures. Auch die CIA und der US-Senat waren von den Angriffen betroffen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-13950/vier-britische-hacker-zu-haftstrafen-verurteilt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com